

Mexique : les candidats à la présidence appuient le dialogue avec Donald Trump



Mexique, 6 avril (RHC)- Les candidats à la présidence du Mexique, des partis politiques et des chefs d'entreprise ont exprimé leur appui aujourd'hui à l'intention du président Enrique Peña Nieto d'appeler son homologue des États-Unis, Donald Trump, à résoudre les problèmes qui entravent les relations bilatérales sur la base du respect mutuel.

Il y a quelques jours Donald Trump a accusé le Mexique de ne rien faire pour freiner ni l'émigration illégale vers les États-Unis ni le trafic de drogue vers ce pays. Il a même menacé de déployer la Garde Nationale à la frontière commune avec ce pays qui refuse de financer le mur que Trump s'obstine à construire le long de la ligne de démarcation.

Trump est allé jusqu'à menacer le Mexique de l'exclure du Traité de Libre-échange de l'Amérique du Nord.

Le candidat de la coalition qui a à sa tête le Mouvement de Refonte Nationale, Manuel Andrés López Obrador s'est joint à ce soutien. Il a signalé que la Patrie est au-dessus de ses divergences avec Enrique Peña Nieto.

Le candidat du Parti Révolutionnaire Institutionnel, parti au pouvoir, José Antonio Meade, et Ricardo Anaya, candidat d'une coalition formée du Parti d'Action Nationale, du Parti de la Révolution Démocratique et du Mouvement Citoyen ont également exprimé leur appui au président. Ils ont relevé l'importance de l'unité dans les moments que vit actuellement le Mexique.

Dans un message diffusé sur les réseaux sociaux et dans les médias locaux, le chef d'état mexicain a affirmé que son pays est disposé à parvenir à des accords avec Washington et à dialoguer avec sérieux, de bonne foi et avec un esprit constructif.



Radio Habana Cuba